

Zukunftsweisende Entwürfe für die Gebiete rund um die Binningerstrasse

27.05.2019

Die Gemeinde Allschwil lädt zu einer Präsentation und Ausstellung der Testplanungsergebnisse auf Montag, 3. Juni, 19 Uhr, in den Lichthof der Gemeindeverwaltung ein.

Die Gemeinde Allschwil suchte mit der Testplanung „Binningerstrasse“ zukunftsweisende Vorschläge für das heutige Gewerbegebiet und seine Umgebung. Drei interdisziplinäre Planungsteams entwickelten unterschiedliche Zukunftsbilder, die auf einer gesamtheitlichen Betrachtung von Städtebau, Mobilität/Verkehr und wirtschaftlichen Nutzungen sowie Quartierschutz aufbauen. Im Anschluss formulierte das vom Gemeinderat eingesetzte, breit aufgestellte Begleitgremium, grundlegende Empfehlungen für die weitere Entwicklung des Gebietes. Auf Basis dieser Empfehlungen wird nun ein Masterplan, als strategische Planungsgrundlage erarbeitet.

Gerne möchte der Gemeinderat Allschwil alle interessierten Kreise aus erster Hand über die Ergebnisse der Testplanung orientieren. Nach der Begrüssung durch Gemeindepräsidentin Nicole Nüssli-Kaiser und der Vorstellung der Testplanungsergebnisse besteht die Möglichkeit, Fragen zu stellen und Inhalte zu diskutieren.

Aus organisatorischen Gründen bitten wir um eine Anmeldung bis am 30. Mai 2019 an thrsbtlrllschwblch oder per Telefon 061 486 25 52. Der Gemeinderat freut sich auf Ihre Teilnahme.